

Desafíos y Triunfos

Obstáculos superados en el emprendimiento

Comercio justo y perspectiva de género

El comercio justo es una estrategia que beneficia y a su vez es desarrollada principalmente por mujeres quienes desde sus emprendimientos han logrado dar sustento a sus familias, asimismo, la perspectiva de género fomenta una sociedad con igualdad de derechos y oportunidades económicas para las mujeres.

La historia de Pamela (seudónimo)

Nombre del negocio: Sublimación MR.

Ocupación: Sublimación en textil y confección de prendas.

Puesto: Emprendedora, jefa de hogar.

Edad: 37 años.

Dirección: Shiroles, Tlaxiaco.



Pamela ha logrado emprender un negocio que ofrece productos confeccionados con telas sostenibles a precios justos, contribuyendo al bienestar de su comunidad y al medio ambiente.

Mayores desafíos que ha enfrentado al emprender

“Luchar con la duda si funcionará el negocio y el miedo a fracasar en el intento. En el tiempo de la pandemia fue complicado porque se agotaron las telas en el mercado para realizar mascarillas, tuvimos que esperar un tiempo para continuar con el trabajo”.

Motivación de empezar el emprendimiento

“Nos motivó que en la comunidad no hay personas que personalicen prendas o productos como: tazas, botellas, camisas, etc. Por lo cual vimos la necesidad de ese tipo de emprendimiento en la comunidad, esa fue la primera meta de motivación”.

Equilibrio en el negocio y las responsabilidades familiares

“Es un balance porque el negocio es familiar donde no sólo estoy involucrada yo sino también la familia; entonces es más manejable, todo es con comunicación de decir: de tal a tal hora dejamos de trabajar y listo, por el momento gracias a Dios hemos logrado manejarlo”.

Lecciones importantes de las experiencias

“Poder manejar, equilibrar los momentos difíciles, como por ejemplo, cuando una máquina se nos daña, hemos aprendido a tomar las cosas con calma y paciencia. Igualmente con el cliente, saberlo escuchar, saber decirle lo que pensamos, todo es un equilibrio”.

¿Cómo te sientes al ver el crecimiento de tu emprendimiento?

“Súper emocionada y contenta hemos visto los resultados de tanto esfuerzo, de tanto amor al trabajo, ya nuestros productos han salido del país. Cuando nos envían fotos y comentarios sobre el trabajo que les gustó, eso nos inspira a continuar”.

Consejo a futuras emprendedoras

“Le diría que lo intenten, somos mujeres capaces de realizar diferentes tareas y adaptarnos a distintos escenarios, antes de emprender le aconsejaría ver el mercado y buscar estrategias para el negocio, nada es fácil en esta vida, si no lo intentas no vas a saber los resultados”.

